

# KABAR TERBARU

## Atas Kinerjanya Yang Bermanfaat, Puluhan Personil dan Masyarakat Terima Penghargaan dari Kapolda NTB

Syafruddin Adi - [NTB.KABARTERBARU.CO.ID](http://NTB.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 30, 2022 - 19:07



*Kapolda NTB (kiri) saat menyerahkan penghargaan kepada personil dan masyarakat atas Prestasi Kerjanya , (30/08)*

Mataram NTB - Personil Polda NTB beserta Polres jajaran harus mampu memberikan hasil kerja yang bermanfaat bagi masyarakat. Hal ini disampaikan

Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto saat menyampaikan sambutan pada acara Pemberian Penghargaan Kapolda NTB kepada Personil dan Masyarakat yang berprestasi di bidang Pemolisian masyarakat, (30/08).

Acara tersebut berlangsung di Tribun Bhara Daksa Polda NTB (30/08) yang dihadiri oleh Kapuslitbang Mabes Polri Brigjen Pol. Drs Iswyoto Agoeng Lesmana Doeta, M.Si., Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Wakapolda NTB, segenap PJU Polda NTB, Kapolres/ta se-pulau Lombok, Masyarakat penerima penghargaan, serta diikuti secara virtual oleh seluruh Kapolres se-pulau Sumbawa.

Mengawali sambutannya, Kapolda NTB menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya baik kepada personilnya yang telah menunjukkan prestasinya maupun kepada masyarakat yang telah memfasilitasi program-program yang dicanangkan untuk kepentingan masyarakat.

"Saya ucapkan terimakasih terutama kepada personil polri Polda NTB yang telah berkarya dan memberikan manfaat untuk sesama, dan kepada masyarakat serta stekholder yang telah membantu demi terwujudnya rencana dan pekerjaan yang hasilnya dapat dimanfaatkan oleh masyarakat,"ucapnya.



Pemolisian masyarakat, lanjut Djoko, merupakan fungsi kepolisian yang diemban oleh semua polisi, dimana sebagai seorang polisi kita diharapkan mampu berkolaborasi dan mengajak masyarakat melihat, meneliti apa yang menjadi kesulitan masyarakat di salah satu wilayah, sehingga diharapkan dengan mengetahui permasalahan dan kondisi masyarakat, maka kita polisi hadir untuk dapat membantu memberikan dan berbuat sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat di wilayah tersebut.

Sedangkan tujuan dari Pemolisian masyarakat (Polmas) ini adalah untuk memotret apa sebetulnya permasalahan yang terjadi di masyarakat, sehingga kita bersama stekholder dan masyarakat yang ada dapat melakukan sesuatu untuk mengatasi permasalahan tersebut.

Pemberian penghargaan ini adalah semata-mata untuk menghargai jasa personil dan masyarakat yang telah melakukan sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat.

Oleh karenanya ia berharap kepada seluruh personil Polda NTB dan Polres Jajaran untuk selalu hadir ditengah masyarakat agar dapat melakukan sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat.

Ia juga berpesan kepada personilnya, agar jadikan pekerjaan ini sebagai ibadah yang harus dilakukan secara ikhlas, sehingga kinerja polri dapat dirasakan oleh masyarakat secara langsung.

Kapolda juga menjelaskan bahwa pemberian penghargaan terhadap personilnya pada kali ini karena telah berhasil mengatasi masalah yang terjadi di masyarakat melalui manfaat yang ditimbulkannya, diantaranya telah berhasil membangun Sumur Bor dan tempat penampungan air serta puskesmas pembantu di dusun aik mual desa Sekotong Timur, kecamatan Sekotong, kabupaten Lombok Barat.

Disamping itu telah berhasil melakukan koordinasi dengan berbagai pihak untuk mendirikan sekolah satu atap di wilayah tersebut yang baru-baru ini telah dilakukan peletakan batu pertama sebagai tanda dimjkainta pembangunan.



Bukan hanya membangun infrastruktur yang dilakukan oleh personel Polda NTB

tetapi beberapa personil kerap dengan rutin melakukan pembinaan, pengayoman serta membantu masyarakat yang kurang mampu, menyiapkan buku bacaan bagi anak-anak di wilayah binaannya melalui perpustakaan keliling yang dilakukannya sendiri tanpa pamrih, serta membantu berbagai kebutuhan masyarakat yang kurang mampu baik pendidikan, kesehatan maupun kehidupan sehari-harinya.

"Ini semua berkat kerja keras personil polri bersama semua stekholder dan masyarakat. Untuk itu atas nama pribadi dan Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) NTB Mengucapkan terimakasih atas jerih payahnya demi masyarakat,"tutupnya.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan piagam penghargaan kepada 35 personil Polda NTB serta masyarakat atas prestasi terhadap kinerjanya yang diserahkan langsung oleh Kapolda NTB, Ketua Bhayangkari Polda NTB, Wakapolda NTB serta Kapuslitbang Mabes Polri.(Adb)